



# 大樹

令和7年10月30日  
流山市立八木南小学校



## ～夢・思いやり・たくましさ～

時の流れは早いもので、11月入ります。今年の秋は気温の変化が大きく、体調管理に気を使いましたが、ようやく気温も落ち着きはじめ、これからスポーツや読書、そして給食にも秋ならではのメニューが並ぶ食欲の秋など、実りの秋が訪れる季節となりました。本校でも子どもたちの活動が実り多きものとなるように、今月は各学年ともに校外に出て実物を見学したり、実感できる機会を設けています。子どもたちの新たな発見や見聞を広め知識が深まる、学びの秋となるように活動を進めていきます。

### ○心は熱く

雨で10月14日に延期となった運動会。曇りで気温が低く子どもたちの体調が心配でしたが、開会式での応援団長の力強い選手宣誓、運動会の歌「ゴーゴーゴー」を全員で大きな声で歌うことにより、心を1つにし一人ひとりの児童が全力で精一杯に競技に臨みました。表現・ダンスでは、1・2年生が踊った「キャリング☆ハピネス」低学年ならではの柔らかさとしなやかさを全身で表現することができました。3・4年生の「全力どっこいしょ！」日本の伝統文化の1つともいえるソーラン節を力強く踊り切りました。そして5・6年生の「we are one 完全燃焼」、練習から動きと立ち位置を丁寧に確認し、フラッグを使って集団の美を見事に表現することができました。運動会のテーマである『全集中！心を燃やせ！止まるな八木南』を児童全員で見事に体現することができ、本当に素敵なお祭りとなりました。児童の皆さん、本当にありがとうございました。また、当日は多くの保護者の皆様、地域の皆様に学校にお越しいただき、子どもたちの競技や演技への拍手や声援など、温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。



### ○心を一つに

今年で最後の流山市小中学校音楽発表会に、本校を代表して6年生と音楽部が参加しました。6年生は同声二部合唱「HEIWA の鐘」を発表しました。運動会と並行しての練習となり、気持ちの切り替えが難しい時もありました。しかし、歌うことが苦手だった人も仲間と練習を重ねる中でみんなで創り上げる合唱が楽しくなりました。歌詞の意味を皆でよく考え曲想をつけることで、パートごとの団結力も高まり皆の気持ちが1つになっていきました。音楽部は「あら野のはてに」「メリーサンのひつじ」の2曲に挑戦しました。4年生から6年生までの総勢36名で、美しい音色の合奏をキッコーマンアリーナに響かせました。今月は文化・芸術の秋となるよう、児童も教職員も心を合わせて諸活動に取り組み、豊かな心と感性を高めていきます。



校長 柴田 知宏



4日(火)全校朝会
持久走練習奇数学年①
5日(水)5年生校外学習（スキップシティ）
6日(木)委員会活動⑦
スクールカウンセラー来校日
2年生町探検
持久走練習偶数学年①（2年生なし）
7日(金)3年生校外学習（房総のむら）
10日(月)2年生町探検予備日
持久走練習奇数学年②
11日(火)赤い羽根募金①
持久走練習偶数学年②
12日(水)赤い羽根募金②
13日(木)6年生修学旅行①（日光方面）
PTA 給食試食会
14日(金)6年生修学旅行②（日光方面）
職員研修1～5年生 12：40 下校
17日(月)PTA 運営委員会
18日(火)職員研修 14：50 下校
19日(水)つながり活動③（交流給食）
持久走練習偶数学年③
20日(木)学習参観 14：50 下校
学校関係者評価委員会
持久走練習奇数学年③
21日(金)職員研修 12：40 下校
25日(火)持久走練習偶数学年④
26日(水)1・2年生校外学習（大洗水族館）
27日(木)クラブ活動⑤ 5年生 RD テスト
持久走練習奇数学年④
28日(金)4年生校外学習（クリーンセンター・もの知りょうゆ館）
教育相談日

1日(月)個人面談① 12：40 下校
2日(火)個人面談② 12：40 下校
3日(水)持久走練習偶数学年⑤
4日(木)委員会活動⑧
スクールカウンセラー来校日
持久走練習偶数学年⑤
5日(金)3・4年生書初め練習会
6・7日(土・日)市内小中学校作品展
9日(火)持久走記録会
PTA ボランティア（ベルマーク集計）
10日(水)持久走記録会予備日
11日(木)個人面談③ 12：40 下校
特別支援合同交流会（長崎小）
12日(金)個人面談④ 12：40 下校
脊柱側彎症2次検査（八木中）
15日(月)6年生薬物乱用防止教室
17日(水)5・6年生書初め練習
18日(木)給食最終日
スクールカウンセラー来校日
19日(金)11：05 下校（給食なし）
PTA 合同大掃除
22日(月)11：05 下校（給食なし）
23日(火)終業式 10：10 下校
教育相談日

29日(月)～1月4日(日)学校閉庁期間

※保健関係は保健だより、学年ごとのお知らせは学年だよりでご確認ください。

## 秋季大運動会実施しました

10月14日は、運動会でした。天候不良により、実施日を変更したにも関わらず、たくさんの保護者や地域の方にお越しいただき、盛大に実施することができました。本当にありがとうございます。たくさんの方から、児童の表現運動や係活動へのお褒めの言葉をいただきました。今後の教育活動にも生かしてまいります。

また、PTAからは運動会後のアイスを提供していただき、本当にありがとうございました。

## 八木中学校区学校運営協議会

10月20日は、八木中学校区の学校運営協議会でした。地域の皆さんと、八木中学校区の交通安全や防犯について協議をしました。また、本校の児童の様子を参観いただきました。「元気な挨拶」「落ち着いた学習態度」「整然とした校内環境」が素晴らしいと前向きな声をいただきました。

## 最後の市内音楽発表会

10月23日は、今年度で最後となる市内音楽発表会に音楽部と6年生が参加をしました。迫力のある音楽部の発表、素敵な歌声の6年生の合唱を披露しました。これまでの練習の成果をしっかりと発揮できました。応援してくださり、ありがとうございました。